

Aprueban cuenta pública de julio, agosto y septiembre

Luego de una amplia explicación y el desglose de los presupuestos de ingresos y egresos a las arcas municipales de Mazatlán, se aprobó este jueves la cuenta pública correspondiente al trimestre de julio, agosto y septiembre del año en curso .

Durante la sesión extraordinaria de cabildo número 32, se brindó amplia explicación en torno al crecimiento en los niveles de recaudación, sobre todo en el concepto de pago de catastro, que llegó al 100 por ciento durante este 2015, sin embargo también fue cuestionado en incremento en algunos apartados del presupuesto de egresos.

“No habiendo más participación se les pregunta en votación económica si es de aprobarse esta cuenta pública, los que estén por la afirmativa sírvanse manifestarlo, uno, dos, tres, cuatro, cinco, seis, siete, ocho, nueve, diez, once, doce, trece, catorce, quince, dieciséis a favor, dos en contra, abstenciones una abstención”, dijo

Durante este encuentro, el regidor Jorge Rodríguez Pasos criticó el incremento en el concepto de pensiones, que alcanzó los 95 millones de pesos, además de los gastos en el parque vehicular, el apartado de Comunicación Social y el concepto de servicios personales.

Cabe destacar que durante la sesión, el tesorero del Ayuntamiento, Carlos Tapia Parral, destacó que Mazatlán cuenta con finanzas sanas y una capacidad sobrada para cumplir con los activos, al tiempo que señaló que de acuerdo a los calificadores internacionales crediticios Fitch Raitings y Standard & Poor's, Mazatlán tiene la capacidad para adquirir endeudamientos por 765.4 millones de pesos con un plazo de 180 meses para cumplir con el pago, apartado en que los regidores consideraron prudente analizar la adquisición de nueva maquinaria y la renovación del parque vehicular de mayor antigüedad.